



Rückblick 2012

## »WIR RHEINLÄNDER«



»14 bestgelaunte Porsche Teams – tolles Herbstwetter – abwechslungsreiches Programm – einfach eine wunderschöne Veranstaltung«, so lauteten die Kommentare der Teilnehmer unserer diesjährigen Saisonabschlussfahrt. Damit wäre eigentlich schon alles gesagt. Eigentlich, denn das eine oder andere Veranstaltungsdetail gilt es zu erwähnen.

Der Einladungstext des Organisationsteams mit den Ankündigungen »Wir Rheinländer, Convenience Food, in dubio pro vino und wilde Küche« beschwor fragende Gesichter bei den Teilnehmern. Doch nach einer kurzen Einstimmungsfahrt fand sich schon die erste Lösung – mit dem Besuch der Sonderausstellung »Wir Rheinländer« im Freilichtmuseum Kommern. In 60 Minuten jagten wir durch mehrere Jahrhunderte Rheinland, vorbei an originalgetreuen Häuserzeilen der jeweiligen Zeitepochen und den entsprechenden Hausbewohnern. Witzige Idee dabei: Die Gesichter der Figuren ähnelten Rheinländer Originalen wie Konrad Beikircher, Hella von Sinnen, Dirk Bach, Willi Weber, Lotti Krekel oder Karl Marx.

Nach einem schnellen »Convenience Food« – Blechkuchen nach Uromas Rezept – im Schatten der historischen Gebäude ging es endlich auf die Straße, die uns genießerisch die Herbstlandschaft genießen ließ und unsere Porsche teils artgerecht und sportlich herausforderte. Dann tauchten wir ein in die Weinhänge der Ahr – Weinstöcke und -reben, so weit das Auge reicht, Winzergenossenschaften, Weinkellereien – hier konnte es für uns nur ein Motto geben: »In dubio pro vino«. Harmonisch ließen wir die kurzweilige und abwechslungsreiche Tour im Alten Jagdhaus in Rech an der Ahr ausklingen. »Wilde Küche« in Form eines 3-Gänge-Wildmenüs stand auf der Karte.

Danke an das Organisationsteam Anita, Michael, Heinz und alle, die aktiv und passiv zu diesem schönen Tag beigetragen haben – und natürlich danken wir auch unseren Freunden vom PC Köln für ihre Teilnahme. Wir freuen uns jetzt schon auf die Eröffnungstour 2013. Heinz Bergheim

Fotos: Willi Müller